

An den  
Oberbürgermeister  
Rathaus  
Uwe Richrath  
Friedrich- Ebert-Platz 1  
51373 Leverkusen

Leverkusen, den 15.12.2020  
**FDP Ratsfraktion**

Im Rat der  
Stadt Leverkusen

Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens  
Jörg Berghöfer  
Valeska Hansen

Geschäftsführerin  
Agnes Pötz

Dönhoffstr. 99  
51373 Leverkusen

Tel: 0214 - 202 7439

info@fdp-ratsfraktion-lev.de

## **Etablierung des E-Sports in Leverkusen**

Sehr geehrter Oberbürgermeister Richrath,

die FDP Ratsfraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien zu setzen:

- 1. Der Sportpark bestimmt eine Person aus der Mitarbeiterschaft, die sich für die Belange des E-Sports einsetzt und als Ansprechpartner für Vereine und Verbände in diesem Kontext fungiert.**
- 2. Der Sportpark Leverkusen vernetzt sich mit Organisationen und Vereinen in der Stadt sowie in NRW, um die Entwicklung und Etablierung des E-Sports in Leverkusen zu fördern.**
- 3. Der Sportpark identifiziert und listet zusammen mit der Verwaltung und den Vereinen geeignete Veranstaltungsorte für den E-Sport in Leverkusen auf. Diese Liste wird öffentlich digital abrufbar. Die Orte werden bei Bedarf infrastrukturell und technisch angepasst, um E-Sport-Veranstaltungen zu ermöglichen.**

Begründung:

E-Sport ist ein stetig und rasant wachsender Wirtschaftszweig. In Leverkusen ist der E-Sport, mit Ausnahme der internen Maßnahmen von Bayer 04 Leverkusen, nicht existent. Hier bleibt bisher nicht nur eine ökonomische Chance für unsere Stadt ungenutzt, sondern auch die Attraktivität eines solchen Angebotes gerade für die jungen Menschen wird ignoriert.

Dass das Ministerium für Kinder, Familie, Flüchtlinge und Integration NRW (MKFFI) zusammen mit dem Landessportbund NRW den E-Sport offiziell fördert, verdeutlicht, dass E-Sport gesellschaftlich und auch politisch zunehmend an Bedeutung gewinnt. Leverkusen und seine Vereine sollten deshalb für den E-Sport fit gemacht werden. Dafür bedarf es eines zentralen Anlaufpunktes in der Stadt, der sich mit Vereinen und Verbänden vernetzt und somit dem Aufbau eines attraktiven Angebotes in Leverkusen koordiniert und begleitet.

Um E-Sport zu (er)leben und sichtbar zu machen, braucht es Örtlichkeiten, wo E-Sport-Events durchgeführt werden können. U.a. zu Zeiten der gamescom in Köln kommen viele E-Sport-Enthusiasten auch nach Leverkusen, finden jedoch kein Angebot vor, welches messebegleitend nutzbar wäre. Solche Angebote würden den touristischen Wert von Leverkusen zudem erhöhen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens  
Fraktionsvorsitzende